

Amlin Cup 2013

Geschrieben von Roland Welsch - 07.10.2012 20:39

The Amlin Challenge Cup will feature three newcomers to European club rugby in London Welsh (England), Rugby Mogliano (Italy) and Bizkaia Gernika RT (Spain). Stade Francais Paris will take the tournament to new French audiences by moving their three 'home' games to Le Havre, Le Mans and Valenciennes.

Kennt die Spanier hier jemand?

WÄrd mich interessieren ob und wenn ja, wie gross die sportliche LÄcke vom HRK zu diesem Team wÄre?

Denn nach dem klar gewonnen "Europapokal" fÄr Mannschaften aus 3.ThierlÄndern brauchts fÄr den HRK ne grÄssere Herausforderung!

=====

Aw: Amlin Cup 2013

Geschrieben von Uwe Diedrichs - 07.10.2012 21:47

Zu dem Team und dem Amlin Cup gibt es diesen Artikel:
<http://www.espnscrum.com/other/rugby/story/167300.html>

Also ist erstmal Geld wichtig!

=====

Aw: Amlin Cup 2013

Geschrieben von Roland Welsch - 07.10.2012 22:17

FÄnfter der Liga! Nun da schÄtze ich mal das der HRK in seiner jetzigen Form das sportliche Niveau der Basken haben sollte.

600.000 .- â,¬ fÄr die Gruppenphase fÄr einen Globalplayer aus Wirtschaft scheinen auf den ersten Blick auch machbar!

Nen Versuch wÄrs Wert !

=====

Aw: Amlin Cup 2013

Geschrieben von Walter Sill - 09.10.2012 15:30

FÄr das deutsche Rugby kÄme der Amlin Cup m.E. zu frÄh. Trotz der Ausnahmestellung des HRK in Deutschland halte ich die Mannschaft fÄr (noch) zu schwach. 600Tâ,¬ fÄr eine Niederlagenserie, damit wÄre niemandem geholfen.

=====

Aw: Amlin Cup 2013

Geschrieben von Andre Scholz - 13.10.2012 14:34

grÄÄe

ich finde eine zusammen gestellte Mannschaft sollte schon daran teil nehmen, aus dem erlÄtse kÄnnte die Mannschaft ihre z.b. Reisekosten wieder bekommen und das was Äber bleibt kÄnnte fÄr denn Nachwuchsbereich genommen werden in Form von Trainings material oder zur UnterstÄtzung von Vereinen die eine Nachwuchsabteilung haben oder bei einen aufbau eine solche unterstÄtzten.

mfg

=====

Aw: Amlin Cup 2013

Geschrieben von Roland Welsch - 14.10.2012 10:28

Deswegen wÄ¼rde mich ja auch ein QualitÄ¤tsvergleich mit den Basken interessieren. Denn fÄ¼r die wird es auch nicht leicht sein die 60k Antrittskosten in der gegenwÄ¤rtigen Wirtschaftssituation Spaniens zu stemmen.

KÄ¶nnte man nicht mit denen im Rahmen ihrer Vorbereitungen ein Testspiel vereinbaren?;) wÄ¤re doch ein ziemlich eindeutiger Indikator ob ja oder nein, oder?
